

News 7/2023



Liebe Mitglieder und liebe Gäste des TMA Freilassing!

Der „Tennisverein Max Aicher Freilassing“ (kurz: TMA Freilassing) startete am 29. April mit einem Eröffnungs-Doppeltturnier in die Tennissaison 2023.

Der Wettergott meinte es mit den Teilnehmer:innen nicht gut. Trotzdem waren alle mit Begeisterung bei der Sache. Beim Turnier stand nicht der Leistungsgedanke im Vordergrund, sondern die Geselligkeit. Bunt zusammengewürfelte Paarungen spielten gegen wechselnde Gegnerinnen und Gegner. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer begrüßten diesen Modus, denn wann kann man als Hobbyspieler schon mit einem gestandenen Mannschaftsspieler gemeinsam in einem Doppel antreten!

Start der Verbandsrunde 2023

Am kommenden Wochenende beginnen die Tennis-Verbandsspiele 2023 für den TMA Freilassing mit drei Heimspielen und einem Auswärtsspiel. Auf der Tennisanlage am Heideweg in Freilassing startet am Samstag, den 6. Mai um 14 Uhr der Mannschaftswettbewerb mit dem Spiel der Herren 40iger-Mannschaft gegen den Gruppenfavoriten HC Wacker München. Die im Vorjahr neuformierte Damenmannschaft bestreitet ihr erstes Spiel am Sonntag, den 7. Mai um 9 Uhr ebenfalls zu Hause gegen TC Piding II. Die 1. Herrenmannschaft muss am Sonntag um 9 Uhr auswärts beim TC Schleching antreten. Die Landesligamannschaft Herren 65 des TMA Freilassing spielt dann am Mittwoch, den 10. Mai um 11 Uhr daheim gegen den TC Bad Griesbach.

„Kennenlern-Tennis“, eine Info vor allem an unsere neueren Mitglieder:

Beim Tennisverein Max Aicher Freilassing steht auch 2023 „das Tenniserlernen“ und die Mitgliedergewinnung im Focus der Vereinsarbeit. Ab 18. Mai 2023, 17 Uhr ist beim TMA Freilassing donnerstags immer „Kennenlern-Tennis“ angesagt. Jedermann/Jedefrau die in den letzten Jahren Mitglied wurden, aber auch „gestandene“ Mitglieder und auch Gäste, die gerne mitmachen wollen, sind herzlich eingeladen daran teilzunehmen. Für diese Aktion werden die beiden Plätze 3 und 4 im Online-Platzbuchungssystem reserviert. Eine Eintragung ins System ist für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer daher nicht erforderlich. Ziel dieser Aktion ist, dass sich die Mitglieder untereinander besser kennenlernen, neue Tennispartner finden und die Integration ins Vereinsgeschehen damit wesentlich erleichtert wird.

Nutzt diese Gelegenheit!!

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 3.05.2023